Tiene la palabra el señor Edil Roberto Rossi

◆ Reclamo de vecinos por el mal estado de las calles en Rafael Peraza y en Puntas de Valdez

EDIL ROBERTO ROSSI. Gracias, señora Presidenta.

En la noche de hoy, en primer lugar, traigo la preocupación de algunos vecinos de la localidad de Rafael Peraza y de Puntas de Valdez por el mal estado de las calles. Transitar por esas calles es como una carrera de obstáculos, ya que hay que ir sorteando zanjas, pozos y grietas que se han formado.

En la sesión del 20 de diciembre del año pasado, en uso de la media previa. manifestamos hora necesidad de que se reparara la calle principal de acceso a la localidad de Rafael Peraza. El encargado de la Junta Local, con fecha 17 de marzo de 2022. contestó que había bacheada en varias oportunidades antes de que hiciéramos nuestro planteo, y también en febrero del presente año.

Oueda demostrado que hay falta de intervención por parte de los técnicos asesores de los O encargados de la reparación de calles, ya que dicha avenida hoy está en peores condiciones que en aquel momento. Estamos solicitando, por tanto, la reparación no solo de esa arteria principal de la localidad, sino la intervención en la mavoría de las calles de Rafael Peraza y de Puntas de Valdez.

Asimismo, advierto que esta situación se da no solo en estas dos

localidades pequeñas, sino también en algunas otras. Se puede observar posteos manifestando malestar en las redes sociales que se suman a los reclamos de vecinos y de vecinas porque no se da soluciones reales a la reparación de las calles.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, a las Juntas Locales de ambas localidades y a la prensa.

◆ Que se estudie la posibilidad de contar con servicio de emergencia móvil en los diferentes escenarios deportivos

En segundo lugar, señora Presidenta, nos hacemos eco de solicitudes de la prensa deportiva y del público en general en cuanto a la preocupación que surge por la falta de atención médica especializada en los diferentes escenarios deportivos, ya sean futbolísticos o de cualquier otro deporte.

En los últimos meses, se han dado un par de circunstancias preocupantes en canchas de fútbol de nuestro departamento, motivadas por choques casuales o golpes entre jugadores en los que él o los deportistas han quedado tendidos en el campo de juego visiblemente afectados.

En esas oportunidades, si bien han sido atendidos rápidamente por los médicos o asistentes de las diferentes instituciones, se ha tenido que esperar varios minutos por la llegada de las emergencias móviles, generando la preocupación e incertidumbre propia de la circunstancia.

Sabemos que no es un tema sencillo de resolver ya que no es posible contar con emergencias móviles en todos los escenarios deportivos a la vez, pero planteamos el tema para que sea estudiado entre todos los actores involucrados y se pueda llegar a alguna solución viable.

Es sabido que en algunos casos cada minuto que transcurre sin atención médica especializada puede ser clave para evitar lesiones permanentes o consecuencias graves.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Turismo y Deporte de la Corporación, para que estudie el tema y trate de encontrar alguna solución, y a la prensa.

♦ Club Atlético Universal: Bicampeón de la Liga Mayor de Fútbol de San José

Finalmente, señora Presidenta, quiero saludar al Club Atlético Universal, flamante Bicampeón de la Liga Mayor de Fútbol de San José 2021-2022.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Club Atlético Universal y a la prensa.

Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.